
 
 

Protokollauszug 
aus der 

35. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Ordnung, 
Umweltschutz und Landwirtschaft  

vom 24.05.2007 

 
öffentlich 
Top 9 Ermittlung und Darstellung des Grünverbrauchs 

07/SVV/0369 
geändert beschlossen 

 
Frau Kirchner bringt den Antrag ein und begründet diesen. Sie bringt folgende geänderte Fas-
sung ein: 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt in geeigneter Weise z.B. auf der Basis einer vergleichen-
den Auswertung von Color-Infrarot-Luftbildern (CIR) den Grünverbrauch im gesamten Stadtge-
biet zu ermitteln. Soweit keine hinreichenden oder verwertbaren Daten vorliegen, soll auch die 
Nutzung von Daten, die in Ministerien oder Behörden von Land und Bund vorliegen, geprüft wer-
den. 
Den Stadtverordneten soll bis Dezember 2007 ein Bericht  vorgestellt werden, der die Entwick-
lung des Grünverbrauchs in Potsdam übersichtlich darstellt (regionale Schwerpunkte, Versiege-
lungsgrad, Gehölzbestand, Vegetationsanteil und Biotopqualität). 
 
Herr Ernst fragt, für welchen Zeitraum sich der Antrag bezieht. 

 
Frau Kirchner bittet um Feststellung des Grünverbrauchs in Gänze. Sie bittet um Vergleich der 
vorliegenden Daten von 1998 bis 2004. 
 
Geänderter Beschlusstext: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:  
Der Oberbürgermeister wird beauftragt in geeigneter Weise z.B. auf der Basis einer vergleichen-
den Auswertung von Color-Infrarot-Luftbildern (CIR) den Grünverbrauch im gesamten Stadtge-
biet zu ermitteln. Soweit keine hinreichenden oder verwertbaren Daten vorliegen, soll auch die 
Nutzung von Daten, die in Ministerien oder Behörden von Land und Bund vorliegen, geprüft wer-
den. 
Den Stadtverordneten soll bis Dezember 2007 ein Bericht  vorgestellt werden, der die Entwick-
lung des Grünverbrauchs in Potsdam übersichtlich darstellt (regionale Schwerpunkte, Versiege-
lungsgrad, Gehölzbestand, Vegetationsanteil und Biotopqualität). 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:   9 
Ablehnung:   0 
Stimmenthaltung: 0 
Dem Antrag wird zugestimmt. 
 
 


